

| 資料提供年月日 | | | 令和4年10月20日 | | |
|---------|---|---|------------|----------|----------------------|
| 問い合わせ先 | | | 課 | 名 | 岡山後楽館高等学校 |
| 同りではなれて | | 電 | 話 | 226-7100 | |
| 担 | 当 | 者 | 職名・ | ・氏名 | 校長 矢吹 玲子 教諭 大森真由美 |

広報 連絡

1 件 名 岡山後楽館高等学校が、韓国の柳韓(ユハン)工業高等学校と3年ぶりに交流会を行います

2 概 要 新型コロナウィルスの影響により来日が難しい状況が続いていましたが、 日本政府による入国規制の緩和により、3年ぶりに来日が実現することとなり ました。

本校と友好協定を結んでいる柳韓工業高等学校の生徒・教職員との交流会を通して、相互に異文化理解を深め、本校が推進する国際理解教育の目的を達成する一助とします。

3 日 時 令和4年10月25日(火)13:25~15:15

4 場 所 岡山後楽館高等学校(北区南方一丁目)

5 参加者 柳韓工業高等学校生徒16名・教職員2名 岡山後楽館高等学校生徒約160名・教職員 岡山韓国教育院院長

6 内 容 二部に分けて交流会を実施。

13:25~14:15 交流会(5階中講義室)

14:25~15:15 韓国高校生による出し物(ダンス、歌、マジック)

1年次80名ずつとグループに分かれて交流

交流会終了後、本校生徒とともに岡山市内散策

7 そ の 他 平成25年に両校は友好協定に調印し、毎年、相互訪問による交流を行っていた。令和2年度以降はコロナウィルスの影響で訪問が困難な状況であったが、ZOOMにより毎月2回交流を継続している。

なお、柳韓工業高等学校生徒・教職員は、10月23日(日)~27日(木)まで岡山に滞在する予定。